



Bild: Wolfgang Wettstein

Wolfgang Wettstein – Gewinner des Zürcher Krimipreises 2018 – ist Journalist und studiert Theologie in Zürich. Sein erster Zürcher Krimi «Mörderzeichen» erschien 2015, der zweite, mit dem Zürcher Krimipreis ausgezeichnete «Feuertod am Sechseläuten», 2017.

«Der Fluch»

Lesung mit Wolfgang Wettstein

Herzlich willkommen zu einem spannenden Nachmittag.

Nach der Lesung signiert der Autor sein neuestes Werk.

Bei einem feinen Zvieri haben Sie die Möglichkeit zum Bücherkauf.

Dienstag, 18. April 2023, 14.30 Uhr

Kirchgemeindehaus Paulus

Scheuchzerstrasse 180, 8057 Zürich

Ökumenischer Gemeinde- und Seniorennachmittag

Reformierte Kirche Zürich, Kirchenkreis sechs

Römisch-katholische Pfarrei Bruder Klaus

Lesung von Wolfgang Wettstein: Der Fluch Kriminalroman

In einem Schrebergarten an der Limmat wird eine Leiche gefunden. Das Opfer: ein Jude – erschossen mit einer Pistole der deutschen Wehrmacht. Noch während die Kripo in der jüdischen Gemeinde ermittelt, passiert ein weiterer Mord. Ein Theologieprofessor der Universität Zürich liegt vergiftet in seiner Wohnung. Auf dem Unterarm eingeritzt die Zahl 2015. Was bedeutet diese Zahl? Sokrates, der bucklige Rechtsmediziner, steht vor einem Rätsel. War der Theologieprofessor Kopf einer Verschwörung? Und welche Rolle spielt die Universität?

Wolfgang Wettstein lotet in seinem dritten Krimi um den philosophischen Rechtsmediziner Sokrates menschliche und theologische Abgründe aus. Und die machen auch nicht Halt vor einer theologischen Fakultät.

Anschliessend gibt es einen feinen Zvieri, Bücherverkauf mit Signierstunde.

Eintritt frei - Kollekte

Informationen: Christine Friedli, 044 253 62 86,
christine.friedli@reformiert-zuerich.ch

Über den Autor: Wolfgang Wettstein – Gewinner des Zürcher Krimipreises 2018 – ist Journalist und studiert Theologie in Zürich. Über zwanzig Jahre lang war er beim Schweizer Radio und Fernsehen SRF tätig, als Produzent des Politmagazins Rundschau und als Redaktionsleiter für die Konsumentensendungen «Kassensturz» und «Espresso». Sein erster Zürcher Krimi «Mörderzeichen» erschien 2015, der zweite, mit dem Zürcher Krimipreis ausgezeichnete «Feuertod am Sechseläuten», 2017.